

Ilmu Ghaib Dan Ilmu Hikmah Dan Ilmu Nur Malaikat

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this **Ilmu Ghaib Dan Ilmu Hikmah Dan Ilmu Nur Malaikat** by online. You might not require more era to spend to go to the book launch as capably as search for them. In some cases, you likewise accomplish not discover the proclamation Ilmu Ghaib Dan Ilmu Hikmah Dan Ilmu Nur Malaikat that you are looking for. It will unquestionably squander the time.

However below, bearing in mind you visit this web page, it will be thus utterly easy to get as capably as download lead Ilmu Ghaib Dan Ilmu Hikmah Dan Ilmu Nur Malaikat

It will not take many become old as we explain before. You can complete it even if statute something else at home and even in your workplace. for that reason easy! So, are you question? Just exercise just what we have the funds for under as competently as review **Ilmu Ghaib Dan Ilmu Hikmah Dan Ilmu Nur Malaikat** what you taking into consideration to read!

Paduan antara terapi alamiah dengan terapi ilahiah dan dilengkapi dengan ilmu hikmah untuk kebutuhan sehari-hari - Kurdi Ismail 1989

Kanjeng Sunan Kalijaga, Jejak-Jejak Sang Legenda - Conie Wishnu W
Kanjeng Sunan Kalijaga, Jejak-Jejak Sang Legenda Penulis : Conie Wishnu W
Ukuran : 14 x 21 cm No. QRBN :62-39-0945-777 Terbit : Juni 2022
www.guepedia.com Sinopsis : Kanjeng Sunan Kalijaga merupakan salah satu wali dari jajaran Walisongo yang sangat menonjol dalam melakukan syiar-syiar agama Islam pada abad ke-15. Metode-metode dalam berdakwah dapat dikatakan melampaui zamannya, termasuk hasil karya serta ilmu-ilmu yang berhasil diciptakan maupun yang berhasil dikembangkan, untuk menuju hakikat kehidupan sejati bagi manusia. Bagian awal sebagai pembuka merupakan catatan aliran-aliran kepercayaan dan agama yang ada di wilayah Nusantara. Ini sebagai gambaran bahwa pada saat Kanjeng Sunan Kalijaga melakukan syiar agama Islam, masyarakat telah memiliki keyakinan dan agama masing-masing, namun Kanjeng Sunan Kalijaga berhasil menyampaikan dakwah tanpa terjadi pergolakan ataupun resistensi dengan pemeluk agama yang

lain. Catatan tentang Pusat-Pusat Kekuasaan untuk menunjukkan bahwa leluhur bangsa Indonesia telah memiliki peradaban tinggi yang sangat beragam. Banyak dari pusat-pusat kekuasaan tersebut yang saling terkait, terutama dari sisi para penguasa yang memiliki pertalian darah maupun pertalian perkawinan. Jejak pengaruh dari Kanjeng Sunan Kalijaga terjadi mulai periode akhir Kerajaan Majapahit, Kerajaan Demak, Kerajaan Pajang hingga Kerajaan Mataram. Dikerajaan Demak, yang menjadi pusat penyebaran agama Islam di pulau Jawa, merupakan tempat Kanjeng Sunan Kalijaga dalam mendedikasikan hidupnya. Pendirian dan kemajuan Kerajaan Demak tidak lepas dari sentuhan beliau. Pembangunan Masjid Agung Demak merupakan maha karya dari Kanjeng Sunan Kalijaga yang masih berdiri tegak dan dipergunakan hingga saat ini. Wali Songgo yang merupakan semacam dewan keagamaan dan dewan penasihat raja di Kerajaan Demak, merupakan penopang utama atas kegemilangan yang pernah diraih Kerajoleh Demak. Para wali mempunyai tugas dan kewenangan masing-masing dan dalam melakukan syiar keagamaan, mereka juga mempunyai cara atau metode yang khas. Penyebaran agama Islam di wilayah Nusantara

sudah berlangsung sebelum era Wali Songo, dan sesudahnya. Jejak-jejak para ulama tersebut tersebar diberbagai tempat, bahkan hingga ke wilayah Bali. Keberhasilan para Ulama dan Wali Songo dalam melakukan syiar agama Islam secara garis besar karena pendekatan-pendekatan yang ramah, mengedepankan toleransi dan penerapan akulturasi budaya, selain memberikan contoh yang nyata pada kehidupan sehari-hari para wali dan ulama. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Risalah Ilmu Laduni - Imam Al Ghazali

Risalah Laduni secara spesifik membahas hakikat ilmu laduni. Ilmu laduni adalah ilmu yang langsung diberikan oleh Allah kepada hamba yang dikehendaki. Tanpa perantara tanpa proses belajar, bahkan terkadang tak disadari oleh si penerima. Lebih lanjut, Imam al-Ghazali menjelaskan bagaimana kedudukan ilmu ini dalam agama Islam. Lengkap dengan argumen serta dalil-dalil yang ada dalam al-Quran dan sunah. Hal ini untuk menepis tuduhan sebagian golongan yang tidak mengakui keberadaan ilmu ini.

Ilmu Hikmah Antara Hikmah dan Kedok Perdukunan - Perdana Akhmad, S.Psi 2013-02-23

Selama dalam promo awal tahun khusus bulan Januari 2017 hanya Rp. 7.777. Bulan Februari 2017 kembali harga normal Rp. 11.000. Buku ini mengupas tentang baik buruknya Ilmu Hikmah. Wifiq, Rajah, Isim Dan Hizib Termasuk Ilmu Hikmah? Kitab "Azimat" Syamsul Ma'arif Dan Kejanggalannya Jimat (Wifiq, Rajah, Isim) Antara Yang Membolehkan Dan Yang Mengharamkan Tenaga Dalam, Azimat, Wifiq, Hizib Untuk Ilmu Kesaktian Shalawat Bid'ah Sebagai Ilmu Hikmah Mewaspada Penyimpangan Kitab Ilmu Hikmah 'Gadungan' Pemalsuan Hadits Ilmu Hikmah Yang Syar'i Biografi Pemilik Ilmu Hikmah Sejati Wawancara Dengan "Pakar" Ilmu Hikmah Kesaksian Para Mantan "Pendekar" Ilmu Hikmah

Khasanah Ilmu Kesaktian - Ki Asmak Gandring 2020-01-05

Nusantara sejak zaman dahulu kala memang memiliki berbagai khasanah ilmu kesaktian yang tersohor untuk menaklukkan berbagai kerajaan dengan tujuan kemakmuran bersama. Walaupun sudah diadopsi dengan

cara Islam, namun kualitas energi dalam ilmu-ilmu ini masih sedahsyat aslinya, bahkan mungkin lebih tinggi vibrasi dan povernya. Dalam buku ini merupakan ilmu turun temurun yang dulu dirahasiakan para mpu, namun di zaman modern ini perlu dibangkitkan kembali dengan lebih terbuka dan luas, karena manfaatnya juga cukup tinggi untuk meredakan gejala stress manusia modern yang ingin tahu segala macam ilmu untuk kemuliaan hidupnya. Namun segala macam resiko akibat penerapan ilmu ini tetap menjadi resiko para pengamalnya. Maka siapkan fisik dan mental sesuai bakat spiritual anda, dan tetap pasrahkan semua hasil yang memang hak prerogatif Sang Maha Kuasa. Selamat menikmati Dialog dengan 9 guru ilmu hikmah dan pendekar tenaga dalam - Masruri 1997

Interviews with nine pencak silat teachers attributed with supernatural powers; Pencak silat; magic, religious aspects, Islam, Indonesia; self-defense.

Jaringan Ulama dan Islamisasi Indonesia Timur - Hilful Fudhul Sirajuddin Jaffar

Teks-teks mengenai sejarah dan proses islamisasi di Indonesia Timur belum banyak. Ini amat disayangkan, mengingat kajian yang sama untuk konteks Indonesia Barat secara umum dan Jawa secara khusus amat melimpah. Barangkali, meskipun berbentuk bunga rampai, dalam hal inilah buku Jaringan Ulama dan Islamisasi Indonesia Timur menjadi penting. Ia mencoba mengulik sejarah islamisasi dan proses sosial di wilayah Indonesia bagian timur, utamanya Gowa, Tallu, Maluku, Sumbawa, Lombok, dan Bima. Data-data yang dipaparkan cukup otoritatif, karena didasarkan pada manuskrip-manuskrip kuno peninggalan zaman kesultanan, seperti BO Sangaji Kai, Lontara Gowa, Lontara Wajo, Panambo Lombok, Babul Qawa'id, Jawharat al-Ma'arif, dan masih banyak lagi. Hal penting yang ditemukan oleh penulis buku ini adalah bahwa islamisasi di Indonesia Timur gelombang pertama dilakukan oleh "jejaring Giri" dengan sang pimpinan, Sunan Giri. Temuan ini makin menguatkan hipotesis yang menyatakan bahwa islamisasi yang dilakukan oleh Wali Songo tidak hanya sekadar di Pulau Jawa, tetapi menyebar ke seluruh Nusantara. Istilahnya, Wali Songo

adalah jejaring besar yang memiliki banyak cabang berupa jejaring-jejaring kecil di daerah-daerah luar Jawa, seperti "jejaring Giri" di Indonesia Timur. Baru pada gelombang islamisasi kedua, muncul tokoh-tokoh dari kalangan sayyid dalam jejaring ulama Hadramaut, hingga berlanjut ke zaman kesultanan, zaman ketika Islam telah kuat di Indonesia Timur. Selamat membaca.

Hikmah Memandangi Langit - Muhammad Adam Hussein, S.Pd, CM 2015-04-26

Buku ini akan membawa kita untuk merenungkan terapi dari memandang langit. Dijamin ketika membacanya akan mendapatkan renungan dan inspirasi. Buku ini wajib dikoleksi apalagi gratis.

The Islamic Traditions of Cirebon - A.G. Muhaimin 2006-11-01

This work deals with the socio-religious traditions of the Javanese Muslims living in Cirebon, a region on the north coast in the eastern part of West Java. It examines a wide range of popular traditional religious beliefs and practices. The diverse manifestations of these traditions are considered in an analysis of the belief system, mythology, cosmology and ritual practices in Cirebon. In addition, particular attention is directed to the formal and informal institutionalised transmission of all these traditions

Mengenal batas antara ilmu hitam dan ilmu putih - Cipto Utomo 2000

Pengantar Lengkap Ilmu Komunikasi Filsafat dan Etika Ilmunya Serta Perspektif Islam - Rachmat Kriyantono, Ph.D. 2019-02-01

Buku ini membahas ilmu komunikasi dalam perspektif filsafatnya, etikanya, dan perspektif Islam. Ilmu komunikasi memiliki peran besar dalam membangun pola berpikir di masyarakat karena itu para pencinta dan pengguna ilmu harus mengkolaborasi antara aspek keilmuan dan kearifan lokal serta agama. Diharapkan penggunaan ilmu ini, seperti dalam praktik komunikasi politik, public relations atau komunikasi pemasaran, tetap dalam koridor titik harmoni bangsa, yakni Pancasila. Pancasila sendiri merupakan perwujudan nilai-nilai agama. Agama menjadi bahasan yang harus selalu menyertai pengembangan dan

penggunaan ilmu karena sumber segala ilmu adalah Allah. Rasionalitas manusia dalam pengembangan ilmu harus ditempatkan sesuai dengan rasionalitas Allah sebagai Pencipta. Buku ini penting sebagai sarana introspeksi perilaku-perilaku komunikasi era digital agar juga tidak meninggalkan adab atau etika komunikasi yang diajarkan agama dan kearifan bangsa ini agar tidak muncul bencana komunikasi. Buku persembahan penerbit PrenadaMedia

Epistemologi Islam - Akhmad Sodik 2017-01-01

Hujjah al-Islam Abu Hamid Muhammad al-Ghazali (w.1111), tidak saja Êmengakui empiris, rasio, intuisi dan otoritas sebagai sumber pengetahuan, sebagaimana epistemologi modern, tetapi ia menunjukkan keniscayaan superioritasÊladunniyÊ(ilham-wahyu) dan otoritas (wali-nabi) dalam pengetahuan dan kebenaran. Ia mengembalikan pengetahuan dan kebenaran itu kepada sumbersegalasumber pengetahuan yaitu AllahÊal-Haqqal-Mubin. Ragam pengetahuan itu kemudian disusun secara hierarkis dalam struktur ilmu pengetahuannya, dengan menempatkan marifah sebagai puncaknya, dengan marifah al-Dzat, sebagai muara akhir segala macam pengetahuan dan kebenaran. Realitas akhir tersebut hanya bisa dicapai oleh para waliyullah. Saat kesadaran benar-benar tersita oleh al-fardaniyyah al-mandlah, maka terjadilah fang bahkan fang Mereka tenggelam dalam baqa yang secara kurang tepat disebut hulul oleh al-Hal laj dan ittihad oleh Abu Yazid al-Busthami. Bagi mereka yang telah lama pada rnaqam ini menurut al-Ghazali, akhirnya akan dapat meneguhkan kembali dualitas yang semula sirna, sehingga tercapailahÊwahdat al-syuhud. Dua pendekatan ditawarkannya untuk mencapai berbagai jenis pengetahuan yang ada, yaitu: al-insaniy (pendekatan humanistik) dan al-talim al-rabbaniy (pendekatan transendental). Pendekatan pertama berguna untuk memperoleh ilmu pengetahuan empirik-rasional. Adapun pendekatan kedua untuk memperoleh pengetahuan intuitifÊladunniy. ----- Penerbit Kencana (Prenadamedia Group)

Metafora Hikmah: Perumpamaan Dlm Al-Qur`an - Abi Abdullah At-Tirmidzi 2003

Pendidikan Islam Dalam Perspektif Filsafat - Prof. Dr. Haidar Putra Daulay, M.A. 2014-08-01

Sejatinya, permasalahan pendidikan itu bersifat filosofis, seperti tujuan pendidikan, kurikulum pendidikan, pendidik/pengajar dan peserta didik, metode dan evaluasi pendidikan, serta aspek pendidikan yang memerlukan pembahasan filosofis. Kajian tentang pendidikan Islam dari perspektif filsafat ini ditinjau dan dibahas dari berbagai aspek kehidupan manusia (ruang lingkup esensinya (halkatnya), antara lain: aspek sejarah, pemildran, lembaga, metodologi, dan filsafat. Pendalaman kajian textbook ini, membahas: filsafat dan filsafat pendidikan Islam; hakikat pendidikan Islam; hakikat alam semesta; hakikat manusia; halkat ilmu pengetahuan; hakikat tujuan pendidikan Islam; hakikat kurikulum pendidikan Islam; tinjauan filosofis tentang berbagai komponen dasar pendidikan Islam; dan tinjauan filosofis tentang berbagai aspek pendidikan Islam. *** Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

Buku Pintar Alam Gaib - Prof. Dr. Muhammad Sayyid Ahmad Musayyar 2009-05-01

Ciri pertama orang bertakwa adalah beriman kepada yang gaib. Seluruh tema kegaiban dikupas tuntas dan lugas, antara lain: fase transisi dari alam materi (dunia) ke alam gaib serta perbedaan antara kematian secara wajar, mati karena pembunuhan, dan mati syahid. saat-saat terakhir kehidupan manusia dan realitas alam barzakh. kiamat dan tanda-tandanya, kapan hari kiamat terjadi? Inilah rujukan induk tentang alam gaib yang layak jadi pegangan penting bagi setiap muslim.

Ulasannya memadukan cahaya wahyu dan cahaya akal demi membangun keyakinan yang benar dan menumbuhkan keimanan yang murni. " Buku ini hadir untuk mengajak Anda merenung, berpikir, dan mengungkap rahasia alam gaib demi tujuan yang sangat mulia: mewujudkan kebahagiaan manusia. Realitas alam gaib tutur buku ini bisa menjadi rambu menuju jalan kemuliaan, penerang hubungan sosial yang baik, dan petunjuk membangun peradaban yang unggul. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

RAHASIA DAHSYAT ENERGI SAPU JAGAT Petunjuk Nabi Muhammad saw. untuk Terkabulnya Semua Hajat - M. GHOFUR

KHALIL

Buku ini membahas tuntas energi yang terkandung dalam doa sapu jagat. Selain itu, dibahas pula bagaimana cara mengamalkan doa sapu jagat ini. Dengan membaca buku ini kita mengetahui apa kekuatannya dan apa manfaat doa sapu jagat bagi kita. Juga kita akan tahu rahasia makbulnya doa sapu jagat yang kita panjatkan agar terpenuhi semua hajat kita. Judul : RAHASIA DAHSYAT ENERGI SAPU JAGAT Petunjuk Nabi Muhammad saw. untuk Terkabulnya Semua Hajat Ukuran : 14 x 20,5 cm Tebal : 224 halaman ISBN : 978-623-7910-16-9 Tahun : 2020 **Kitab Kunci Kekayaan Agung** - Salahuddin Abbas 2021-05-27

Kitab ini merupakan kitab khusus bagi anda yang ingin memilih jalan menjadi kaya raya tanpa batas. Bagi yang memilih menjadi miskin, anda tidak perlu membaca kitab ini atau menuntut ilmu apapun karena menjadi miskin sangatlah mudah. Hidup kaya artinya tangan diatas lebih baik daripada tangan dibawah. Siapapun yang telah mengamalkan ilmu hikmah dalam kitab ini dan dikabulkan oleh Allah menjadi kaya raya maka jadilah seorang kaya yang berkah Beberapa keilmuan yang diungkap adalah : agar hutang lunas, menjadi magnet uang, meningkatkan keberuntungan, meningkatkan karir dan bisnis, menarik uang agar deras mengalir dan lain sebagainya. Di ebook ini juga diberikan BONUS : METODE ILMIAH MENJADI KAYA RAYA TANPA RITUAL

Masuk letnan, keluar letnan - Achmad Roestandi 2008

On Indonesian wit and humor.

Menempuh Perjalanan Terjauh - Mamang Muhamad Haerudin 2022-08-24

Hidup adalah sebuah perjalanan. Salah satu fase dalam menempuh perjalanan hidup yang lazimnya dijalani seorang muslim adalah menemukan pasangan hidup dan melangsungkan pernikahan. Ketika perjalanan kita sudah mulai memasuki babak pernikahan, beberapa dari kita tentu akan mulai menyadari bahwa dalam pernikahan akan ada beberapa permasalahan yang akan dihadapi. Entah sudah berapa banyak yang jadi korban, berapa kali terjadi pertengkaran, perselingkuhan, sampai kemudian berakhir perceraian. Dikhianati, dibohongi, disakiti,

dibentak, dicaci-maki, dipoligami, tidak dinafkahi, dan sejumlah perilaku KdRT (Kekerasan dalam Rumah Tangga) lainnya. Itulah sederet konsekuensi dari “perjalanan terjauh”, istilah lain dari pernikahan atau yang oleh Al-Qur’an disebut *mitsaqan ghalizha*. Seberapa jauh, seberapa berat, seberapa lama, hampir tidak akan ada satu orang pun yang mengetahuinya secara pasti. Seluruhnya sebatas ada dalam perjalanan ikhtiar dan doa untuk meraih rida Allah Swt. Buku *Menempuh Perjalanan Terjauh* membahas tema-tema seputar pernikahan, lika-liku rumah tangga, dan resep hidup bahagia bersama Allah. Di dalamnya insya Allah akan ada banyak tuntunan dan pencerahan, entah bagi mereka yang resah karena sedang dalam ikhtiar menjemput jodoh, maupun bagi yang tengah larut dalam lika-liku rumah tangga. Buku ini juga memaparkan secara renyah solusi dari setiap masalah yang ada, berdasarkan pengalaman banyak orang dan syariat Islam. Selamat membaca.

Kepemimpinan kiai-jawara - Ade Djuhana 2007

Leadership, roles, and relations between jawara, traditional leaders usually attributed with magic powers, and ulamas in rural communities of Banten Province.

Kamus Lengkap, Indonesia-Inggris - 1990

Ensiklopedia Mizanul Hikmah - Muhammad M. Reysyahri 2015-06-01
Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam. Semoga Allah senantiasa bersalawat kepada hamba-Nya sang Mushthafa Muhammad, keluarganya yang suci, dan para sahabatnya yang terpilih. *Mizânul Hikmah* (Mizan Hikmah) ini tergolong—pada hakikatnya— sebagai sebuah pekerjaan dini dalam penyampaian hadis-hadis Ahlulbait –semoga kesejahteraan atas mereka semua-; hadis-hadis yang memainkan peran sebagai kunci bagi pemahaman al-Quran yang mulia dan penjelas Islam yang orisinal. Buku ini mendapat sambutan yang besar dari kalangan peneliti di Dunia Islam, dan ia mengisyaratkan pada rasa haus generasi baru yang meningkat akan pengetahuan Islam yang orisinal dan ajaran-ajaran Ahlulbait as yang positif, meskipun adanya serangan budaya yang gencar yang dilakukan musuh- musuh Islam terhadap agama penyelamat ini (Islam).

Akulah Debu Di Jalan Al-Musthofa - Tri Wibowo BS 2017-01-02

Ulama arif billah pernah mengatakan bahwa salah satu dari sekian banyak penyebab kekacauan, yang sayangnya sulit diatasi, adalah karena gelar mendahului ilmu. Makin banyak orang dengan ilmu seadanya, belum mengalami berbagai ujian hidup dan kerohanian, mendadak dipanggil ustaz, ulama, dan mengeluarkan pendapat yang diklaim paling sahih. Juga anak-anak muda begitu bersemangat membaca, menggaungkan semangat iqra dengan keinginan mengubah dunia, menciptakan peradaban yang agung atas dasar pembacaan dan tafsir mereka tentang apa itu peradaban yang agung Buku persembahkan penerbit Prenada Media

Ilmu gaib di Kalimantan Barat - Hermansyah 2010

On mysticism in West Kalimantan, Indonesia.

Pendidikan Agama Islam : Akidah Akhlak Untuk Madrasah Tsanawiyah Kelas VII - Drs. H. Masan AF, M.Pd

Bismillahirrahmanirrahim Buku pelajaran Akidah Ahklak untuk Madrasah Tsanawiyah (MTs) Kelas VII ini disusun tetap berdasarkan Kurikulum Madrasah yang dikeluarkan Menteri Agama RI Tahun 2013, yang dalam pelaksanaannya berpedoman kepada Keputusan Menteri Agama RI No. 165 Tahun 2014, dan Surat Edaran Dirjen Pendis Kemenag RI Tahun 2015, terdiri atas 14 Bab. Setiap bab mengandung: uraian materi pelajaran, rangkuman, hikmah, evaluasi dan tugas dari bab yang bersangkutan.

Semesta Tasawuf - Sekolah Tinggi Ilmu Adab dan Budaya Islam (STIABI) Riyadlul’Ulum Kota Tasikmalaya 2022-01-18

Begitu indahnya tasawuf jika dipahami secara sempurna. Karena memang tujuan tasawuf itu sendiri adalah timbulnya kemurahan jiwa, ketenteraman hati, dan kebaikan akhlak bersama para makhluk. Artinya, ilmu tasawuf bukanlah ilmu yang berkutat pada retorika, namun berhubungan dengan kekuatan cinta. Bukan hanya apa yang dibaca dalam buku, namun dilihat dan diambil dari para guru. Bukan didapatkan dari keilmuan yang tidak jelas, tapi disarikan dari pengkhidmatan kepada guru dengan ikhlas dan berteman dengan orang yang cerdas.

Samudra Hikmah: Syekh Abdul Qadir al-Jailani dan Syekh Najmuddin Kubro - Nur Khalik Ridwan

Buku ini merupakan rujukan penting bagi para sahabat yang ingin menempuh jalan menuju Allah Swt. Ditulis berdasarkan petunjuk dan hikmah Syekh Abdul Qadir al-Jailani dan Syekh Najmuddin Kubro yang disarikan dari beberapa kitab, antara lain, Risalatun fil Asma' al-Azhimah lith Thariq ilallah, Adabus Suluk, Tafsir al-Jilani, Sirrul Asrar, al-Aurad al-Qadiriyyah, al-Ghunya, ar-Risalah al-Ghautsiyah, Jala'ul Khathir, Futuhul Ghaib, dan at-Ta'wilat an-Najmiyah. Juga diperkaya dengan khazanah dari beberapa kitab karya ulama yang lain. Nur Khalik Ridwan, penulis buku ini, tidak hanya menjabarkan petunjuk utama dari beberapa kitab tersebut, tapi juga menguatkan berdasarkan pengalamannya sebagai penempuh di jalan Allah. Dalam hal ini, penulis menempuh tarekat Qadiriyyah-Naqsyabandiyah-Syathariyyah. Bahasan pokok dalam buku ini adalah bagaimana seseorang dapat melalui tahapan demi tahapan dalam mengenal-Nya. Syekh Abdul Qadir al-Jailani dan Syekh Najmuddin Kubro menguraikan petunjuk-petunjuk penting berdasarkan al-Qur'an dan hadits Nabi Saw. Semoga buku ini bisa dijadikan rujukan yang memantapkan hati bagi para sahabat yang ingin menempuh perjalanan menuju Allah Swt.

Halal-Haram Ruqyah - Musdar Bustamam Tambusai

Musdar Bustamam Tambusai telah dikenal luas sebagai pakar thibbun nabawi (pengobatan ala Nabi), baik dari jam terbang praktiknya maupun dari bukunya yang terdahulu: Buku Pintar Jin, Sihir dan Ruqyah Syar'iyah. Dalam buku terbarunya Halal-Haram Ruqyah ini, ustadz lulusan Universitas Al-Azhar itu fokus mengulas hukum dan masalah populer terapi ruqyah (jampi) yang kerap dipilih masyarakat Indonesia sebagai solusi penyakit jasmani ataupun rohani. Dengan membaca buku ini, Anda dapat memahami seluk-beluk ruqyah syar'iyah dan syarat-syaratnya. Pembaca yang budiman juga dapat membedakan mana praktik ruqyah yang boleh dan mana yang terlarang. Tentu saja buku ini sarat akan macam ayat-ayat ruqyah syar'iyah dan doa/dzikir ma`tsurat berikut penjelasannya. Lebih jauh, buku ini mengulas pula hal ihwal jin dan hukumnya, juga seputar thibbun nabawi dan selukbeluknya beserta hubungannya dengan kedokteran modern, termasuk efektivitasnya. Baik Anda seorang peruqyah yang sudah berpengalaman, calon praktisi

ruqyah yang potensial, penderita gangguan/penyakit yang hendak diruqyah, maupun seorang Muslim yang haus ilmu agama, buku ini sangat perlu Anda miliki. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Pengorbanan dan Hikmah - Tabrani Yusuf 1991-01-01

Delapan cerita anak-anak yang terhimpun dalam buku, Pengorbanan dan Hikmah, yang dikarang oleh Tabrani Yusuf ini memiliki beragam tema serta berbagai himbauan yang sangat perlu ditunjukkan kepada anak-anak. Ada himbauan terhadap perlunya pelestarian lingkungan hidup, ada himbauan terhadap masalah kesehatan, pemeliharaan seni tradisional, watak putus asa yang buruk, dan yang lain lagi. (Balai Pustaka)

Manhaj Dakwah para Nabi - Rabi" Bin Hadi Al Madkhali 1992

Kesaksian Praktisi Tenaga Dalam dan Ilmu Kesaktian - Perdana Akhmad, S.Psi 2013-02-23

Selama dalam promo awal tahun khusus bulan Januari 2017 hanya Rp. 7.777. Bulan Februari 2017 kembali harga normal Rp. 10.000. Buku ini mengungkap kesesatan dari ajaran ilmu kesaktian, ilmu tenaga dalam dan ilmu metafisika. Ini wajib dibaca oleh kalangan umat agar menambah keimanan dan serta bisa memahami apa yang menjadi sesatnya. Silahkan dibaca.

Paradigma Profetik Islam - Heddy Shri Ahimsa-Putra 2019-05-13

Wacana mengenai ilmu sosial profetik yang sempat menghangat di kalangan sejumlah ilmuwan sosial di Indonesia di awal tahun 2000-an yang lalu, dan kemudian surut sela-ma beberapa tahun karena meninggalnya penggagas utama ilmu tersebut, Prof.Dr.Kun-towijoyo, guru besar ilmu sejarah UGM, kini berusaha dibangun kembali dalam buku ini oleh koleganya, Prof.Dr.Heddy Shri Ahimsa-Putra, M.A.,M.Phil., guru besar antropologi budaya, UGM. Setelah menelaah secara kritis pemikiran Kuntowijoyo mengenai ilmu sosial profetik, Ahimsa-Putra

mencoba memperbaiki dan memperkuat bangunan ilmu sosial tersebut dengan meletakkan terlebih dulu basis dan inti dari ilmu tersebut, yakni paradigma pro-fetik. Untuk itu Ahimsa-Putra telah menyempurnakan pemikiran Thomas Kuhn mengenai paradigma dengan menambahkan unsur-unsur baru di dalamnya, mengganti beberapa unsur yang kurang sesuai dan menempatkan keseluruhan unsur-unsur tersebut dalam sebuah jaringan relasi yang memperlihatkan struktur paradigma yang biasa ditemukan dalam ilmu-ilmu sosial-budaya. Dari sembilan unsur paradigma yang dikemukakannya, Ahimsa-Putra menjelaskan se-cara rinci tiga unsur utama yang menjadi landasan paradigma profetiknya, yaitu episte-mologi, etos dan model. Unsur epistemologi di sini mencakup berbagai asumsi dasar filosofis paradigma profetik berkenaan dengan "hakekat" ilmu atau pengetahuan, keuta-maannya, keutamaan usaha untuk memilikinya, sarana untuk mengetahuinya, sumber-sumbernya, dan sebagainya. Unsur etos mencakup berbagai nilai yang mendasari sebu-ah paradigma, sedang unsur model mencakup berbagai unsur dasar yang dapat dijadi-kan analogi untuk melakukan kegiatan-kegiatan keilmuan profetik. Mengikuti pandangan Muhammad Iqbal, Roger Garaudy, dan Kuntowijoyo, yang menggunakan Islam sebagai basis ilmu sosial profetik, Ahimsa-Putra juga mengambil elemen-elemen khasanah pe-mikiran Islam untuk dijadikan fondasi paradigma profetiknya, terutama yang berasal dari pemikiran-pemikiran waliyullah terkemuka, Syekh Abdul Qadir Jailani. Sebagai sebuah paradigma keilmuan yang baru, paradigma profetik diprakirakan oleh Ahimsa-Putra akan dapat melahirkan berbagai macam transformasi, baik di tingkat indi-vidual maupun kolektif, pada tataran sosial maupun budaya, yang kemudian akan mela-hirkan transformasi kualitatif dan kuantitatif pada seluruh aspek kehidupan manusia. Apakah prakiraan ini akan mewujudkan dalam kenyataan? Hal itu sangat tergantung pada respon para ilmuwan sendiri terhadap paradigma profetik ini. Oleh karena itu, buku ini layak untuk ditelaah secara kritis oleh para ilmuwan Indonesia dari semua cabang ilmu pengetahuan.

Ilmu Pengasihian Penakluk Hati - Salahuddin Abbas 2016-12-16

Ilmu hikmah di republik Indonesia telah banyak digunakan masyarakat

dalam membantu hajat hidupnya. Di masa kemerdekaan, ilmu hikmah sangat membantu untuk melawan penjajah. Banyak sekali kisah-kisah kesaktian para pejuang tanah air kita dalam membebaskan negara ini dari belenggu penjajah. Setelah Indonesia merdeka ilmu hikmah turun temurun diwariskan kepada anak-cucu bahkan ada lembaga-lembaga seperti pesantren, perguruan silat dan lembaga spiritual yang mengajarkan ilmu hikmah untuk membantu hajat hidup manusia. Namun kini, di era modern ilmu hikmah terancam punah karena banyak orang yang mementingkan rasionalitas ketimbang spiritualitas. Untuk itulah kitab kumpulan ilmu hikmah pengasihian (mahabbah) ini dibuat sebagai wujud melestarikan kearifan lokal, membantu agar ilmu-ilmu peninggalan para ulama, orang tua, praktisi spiritual tidak punah digilas oleh jaman. Fokus penyusunan keilmuan pada kitab ini adalah pada kategori pengasihian karena ilmu pengasihian sesungguhnya adalah ilmu hikmah yang tertinggi. Dengan memiliki daya kasih, daya cinta musuh sekalipun akan tunduk takluk tanpa perlu melawan dengan kekerasan. Orang yang membenci bisa berbalik mencintai. Makin banyak energi cinta di bumi, Insya Allah akan membawa perdamaian yang lebih luas dibanding memupuk energi kebencian. Mudah-mudahan kitab ilmu pengasihian ini bisa memberikan solusi kepada mereka yang masih jomblo, sulit cari jodoh, agar rumah tangga rukun, agar hubungan dengan atasan-teman sejawat lebih harmonis dan juga dapat meningkatkan usaha atau bisnis agar banyak dicintai pelanggannya.

Pusaka ilmu hikmah - Ismā'īl Kurdī (Haji ZA. al Ustadz.) 1985

Agar Hati Tidak Keras - Jamal Ma`mur Asmani 2014-11-29

Bangsa ini sedang mengalami krisis moral dahsyat yang bersumber dari hati yang kotor, sehingga menghalalkan segala cara untuk menuruti keinginan nafsu serakahnya. Hati adalah raja yang mengatur seluruh aktivitas tubuh manusia. Sebagai raja, hati mempunyai wewenang penuh membawa pasukannya ke arah jalan yang lurus atau sebaliknya, terjerumus dalam lubang kesesatan. Jalan lurus adalah jalan yang diridai Allah dan Rasul-Nya. Pendidikan hati dibagi dalam tiga langkah. Pertama, takhalli, yaitu membersihkan hati dari segala penyakit yang

menggerogotinya. Kedua, tahalli, yaitu menghiasi hati dengan sifat-sifat yang terpuji. Ketiga, tajalli, yaitu merasakan kehadiran cahaya Allah di dalam hati. Buku ini mengkaji secara komprehensif hal-hal yang berkaitan dengan hati. Diharapkan setelah membaca buku ini pembaca bisa mengamalkannya secara bertahap serta menjadi pionir pendidikan hati dalam keluarga, lingkungan, masyarakat, dan akhirnya untuk bangsa ini.

Membongkar Kesesatan Perilaku Syirik - Perdana Akhmad, S.Psi
Selama dalam promo awal tahun khusus bulan Januari 2017 hanya Rp. 7.777. Bulan Februari 2017 kembali harga normal Rp. 10.000. Tanda datangnya malam Lailatul Qadar, seperti apa sih? Ciri orang yang mendapatkannya bagaimana? Kapan juga prediksi malam Lailatul Qadar akan datang pada Ramadhan 1437 H atau tahun ini? Jawabannya ada semua dalam buku ini. Buku ini akan meningkatkan keimanan sekaligus membersihkan tauhid kita, sehingga wawasan yang diperoleh akan bermanfaat bagi kehidupan. Buku ini disumbangkan buat amal, silahkan dipelajari.

Ilmu hikmah - Perdana Ahmad 2010

Kiai Kiai Khos di Belakang Gus Dur - Fathul H Panatapraja 2021-02-09
Jika kita mencoba mencari arti dari istilah kiai khos dalam kamus besar bahasa Indonesia, niscaya akan menemukan kesia-siaan belaka. Namun jika kita tengok dalam kamus politik, istilah kiai khos bisa dijumpai. Namun arti dari kiai khos, tidak menjadikan kita gembira, apalagi bangga. Kiai khos dalam kamus politik diartikan sebagai "sekelompok broker politik", titik. Fenomena munculnya atau populernya penyebutan kiai khos di kalangan umum dimulai dari KH. Abdurrahman Wahid (Gus Dur) yang menyebutkan tentang sejumlah kiai sepuh di Nahdlatul Ulama yang memberi dukungan politik terhadapnya saat pencalonan presiden di awal reformasi. Penyebutan ini lalu terus bergulir dan berkembang dalam perjalanan politik Gus Dur. Kepopuleran penyebutan kiai khos tersebut juga berdampak terhadap internal Nahdlatul Ulama. Karena dengan munculnya "kiai-kiai khos" tersebut secara tidak langsung menghadirkan kelompok kiai yang bisa disebut spesial yang bagi pihak di

luar Nahdlatul Ulama dijadikan bahan sebagai desas-desus dengan menyebutkan secara plesetan bahwa mereka bukan kiai khos melainkan kiai cost (kiai tarif). Sehingga marwah keulamaan kiai direndahkan. Sehingga tak tanggung-tanggung pada tanggal 21 April 2004 PBNU meminta kepada masyarakat untuk tidak memakai penyebutan atau pengistilahan kiai khos lagi. Agar tidak terjadi gesekan yang berdampak negatif di kalangan santri. Sampai hari ini siapa saja kiai khos yang sering berada di belakang Gus Dur dan selalu memberi fatwa langit tersebut senantiasa menjadi perbincangan dalam acara-acara tak resmi di kalangan santri, namun siapa saja mereka masih saja diperdebatkan, barangkali malah jarang ada yang tahu, maka buku ini menjawabnya! ***
Buku ini membuktikan revolusi kebudayaan Gus Dur yang merajut paradigma rasional dengan spiritual. Langkah-langkah politik dan laku hidup Gus Dur tidak hanya dipandu oleh analisis rasional akademik tetapi juga analisis spiritual. Hal ini dibuktikan dengan keberadaan para kiai yang memiliki kemampuan spiritual yang ada di belakang Gus Dur. Kemampuan merajut paradigma yang selama ini dipertentangkan inilah yang membuat Gus Dur menjadi pemimpin yang dikagumi banyak orang dan dianggap memiliki kemampuan lebih. Data-data yang ada di buku ini menarik bagi siapa saja yang ingin mendalami konstruksi pemikiran dan memahami langkah-langkah Gus Dur dalam berpolitik maupun memimpin ummat. -Dr. Ngatawi Al-Zastrouw Budayawan, Dosen Pascasarjana Unusia Jakarta dan Kepala Makara Art Center Universitas Indonesia *** Tidak sedikit peneliti maupun penulis baik dari dalam dan luar negeri yang mengabadikan Gus Dur melalui karyanya. Penulis buku ini membuka kabut gelap, mengungkap sosok misterius di belakang Gus Dur yang selama ini menjadi teka-teki dan belum banyak dikupas oleh penulis lain. Data- data yang ada dalam buku ini terbilang unik dan segar, sebab penulisnya juga menggunakan metodologi spiritual researc. Sebuah Metode yang "berani" di dunia kepenulisan!. — Ahmad Ali Adhim (Founder Dawuh Guru)

Kepemimpinan kyai - Imron Arifin 1993

Role of kyai in pesantren, Islamic religious training center; case study in Pondok Pesantren Tebuireng, Dukuh Tebuireng, Cukir Village,

Kecamatan Diwek, Kabupaten Jombang, Jawa Timur Province.
*Kajian Epistemologi terhadap Ilmu Hikmah dan Penyimpangan
Prakteknya dalam Masyarakat: Studi pada Wirid Hizib Asror di
Pesantren Nurul Hikmah Bojonegara Serang-Banten - Ahmad Wahyudin
2020-07-30*

Pengamalan ilmu hikmah merupakan suatu kebiasaan yang sering dilakukan bagi masyarakat Banten. Karena tingginya suatu kepercayaan terhadap hal-hal yang bersifat supranatural. Masyarakat Bojonegara masih meyakini bahwa dengan pengamalan ilmu hikmah segala urusan baik urusan sosial maupun ekonomi dapat tercapai karena menganggap ilmu hikmah mempunyai kekuatan yang dapat mempercepat keinginan secara pragmatis. Bagi masyarakat Bojonegara ilmu hikmah yang berkembang saat ini ialah suatu amalan yang berupa ayat al-Qur`an, do`a-do`a tertentu, wirid dan hizib yang semata-mata dijadikan sebagai ikhtiyar untuk mendekatkan diri dan meminta pertolongan kepada Allah SWT. Akan tetapi tanpa disadari masih banyak masyarakat yang praktek pengamalannya tidak sesuai dengan ajaran Islam Untuk Pengamalan ilmu hikmah tersebut biasanya, para warga dapat berguru kepada sang kiyai, yang mengajarkan ilmu hikmahnya melalui pesantren-pesantren, khususnya pesantren salafi, dari berbagai macam ilmu hikmah yang di

ajarkan lewat pesantren-pesantren tersebut, maka penulis tertarik untuk meneliti tentang bagaimana memperoleh ilmu hikmah Wirid Hizib Asror dan Penyimpa-ngan prakteknya dalam masyarakat Bojonegara Serang Banten Tujuan penelitian ini adalah: Untuk mendiskripsikan tentang apa itu ilmu hikmah Wirid Hizib Asror, bagaimana proses memperoleh dan manfaat lmu hikmah Wirid Hizib Asror, bagaimana kedudukan ilmu hikmah dalam epistemologi, serta mendiskripsikan praktek pengamalan masyarakat sesuai dengan ajaran Islam dan yang tidak sesuai dengan ajaran Islam. Penelitian ini, menggunakan metode kualitatif dengan Pendekatan epistemologi Islam, teknik pengumpulan data yang digunakan Library Research dan Field Research. Ilmu Hikmah Wirid Hizib Asror ialah amalan-amalan baik berupa bacaan zikir, dan do`a-do`a yang mampu memberikan kekuatan spiritual yang bersifat rahasia, yang diperoleh melalui niat, adanya seorang guru, berijazah, berpuasa, wirid, dan Istiqamah. Kemanfaatan dari ilmu hikmah Wirid Hizib Asror membantu mempercepat tercapainya keinginan menolak suatu bahaya, dan pengobatan. Serta dilihat dari sebuah kedudukannya dalam epistemologi Ilmu hikmah Wirid Hizib Asror jelas dapat dikatakan sebagai epistemologi, sebab unsur-unsur dari sub ontologi, epistemologi dan aksiologinya terpenuhi.